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Fairytales 

The secret of happiness  

Once upon a time there lived a tiny grayish-blue hedgehog. He had neither mum, nor dad, he 

had no relatives at all, he didn’t even have any friends because nobody wanted to make friends with 

such a tiny odd-coloured hedgehog. There were even creatures which laughed at him and picked 

him on. But little Austin (so was the name of the hedgehog) wasn’t angry with anybody. He knew 

that it was not those animals’ blame that they were so violent, something unhappy happened to them 

one day and made them cruel.  

Austin lived in a splendid small house that he had built himself with colourful leaves and 

sticks. Every day Austin got up early, cooked milk porridge, drank green tea with raspberry jam that 

he had made by himself from berries from his own neat hand-made garden. After breakfast Austin 

went to the garden and worked there all day long. He loved every flower, every berry and every tree 

that he had planted and grown. While working in the garden, Austin was talking to his plants, tellig 

them about the dreams he had last night, laughing and even playing with them in his own games 

that he had made up.  

Every day he was thankful to God that he had such an amazing house, such a unique colour of 

his skin and such wonderful friends that he had created himself, his plants, that were always ready 

to listen to him, to play with him, to be sad with him and he knew that they would never betray him, 

would never spill the beans*.  

In the evening after a hard working day Austin went home, ate fried potatoes with 

mushrooms, read books that he wrote himself and then was slowly falling asleep, always with a 

smile on his face… 

P.s. Austin is a unique hedgehog that I have ever met. He learnt me to live and  enjoy  every 

moment, be thankful and happy for everything that I have. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*spill the beans – выдать секрет 
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True friends 

This story happened many many years ago. I’m sure many of you, who is reading this story, 

hadn’t lived on this planet yet. This is a true story about  friendship you have hardly ever heard 

about. Such friendship happens very seldom, but I know for sure, those who will find it, will be 

really happy. 

It was a cold rainy evening and Stanly, a fluffy red foxy, wrapped up himself in a blue woolen 

blanket that he, by the way, had knitted himself, was drinking hot tea with blueberry jam. Stanly 

adored this jam. Firstly, because it was blue, his favourite colour, secondly, when he ate it, he was 

full of beans*, such a fantastic taste had this jam! A fluffy foxy was looking out the window and 

thinking about life. He thought that life was a unique thing that gave him a lot of new discoveries 

every day. Stanly liked to discover the world. One summer morning when he was very little, he 

opend his eyes and saw a majestic blue sky. He fell in love with its colour at once, this colour filled 

him with joy and happiness. Stanly was really thankful to the nature that it had such amazing things 

like the blue sky and the yellow bright sun that warmed him and kissed with its beams his soft 

tender cheeks. Stanly also loved studying the night sky. He could sit hours on end studying every 

single star and amazing constellations.  

One autumn evening after drinking hot tea with his favourite blueberry jam Stanly went to the 

clearing, sat on a bench that he had made himself for the comfortable studying of stars and began to 

look at the brilliant night sky. Suddenly he heard a cry. The foxy turned around and saw a little 

rabbit. Stanly rushed to him and inquired what happened. A little rabbit told him that he was playing 

with a beautiful butterfly all day long and did not notice how it had become dark and he had lost his 

way home. Stanly consoled the little rabbit, took him by the hand and put him on the bench. Stanly 

told the rabbit a lot of interesting stories about the stars, he told him that the stars also liked playing 

with each other and their most favourite  game was to make a figure, there were a lot of 

breathtaking figures of stars in the sky and they were examining them with great pleasure. The little 

rabbit was so happy that he had met Stanly, he felt so cosy with him, he wanted to listen to him 

endless. But it was too late and they needed to go to bed. So Stanly saw the rabbit off the home, he 

promised him to visit his new little friend the other day and then went home too. 

That night Stanly was falling asleep much happier than ever before because now he had a 

friend, a friend whom he loved at once, he was so defenseless and the foxy wanted to take care of 

him and learn him new, interesting, good things.  

Next morning Stanly visited the rabbit and they went to walk, they ran in the fields, admired 

flowers, trees, insects. Stanly told the rabbit about the names of the flowers, about the months of 

their blossoms. The rabbit listened to Stanly very attentively and understood that life was a bowl of 

cherries*. Then they liked to go to the pond and study different species of fish, they observed their 



8 

 

 

playing and laughed a lot. Two fluffy friends also fed the fish because they considered them to be 

their friends. By the way, the foxy and the rabbit had an exciting tradition, every day when they 

went for a walk they brought a handful of seeds and spread them everywhere they walked. And after 

a while a lot of beautiful flowers bloomed. That was really marvelous. 

One spring morning Stanly had a birthday and the rabbit grew many beautiful cornflowers 

specially for this occasion. He picked a big bunch of cornflowers and went to Stanly. The rabbit 

knocked on the door and when Stanly opened it he saw a field of cornflowers with an amazing blue 

colour and the rabbit said “Happy Birthday, my dearest foxy! You are the apple of my eye*! I love 

you so much! Only with you I understood how life is fantastic, only with you I feel so happy and 

loved!” They hugged each other and sat down to eat baked potatoes with rosemary and cheese and 

then drank tea with blueberry jam. That was so delicious, really! And in the evening Stanly and the 

rabbit went to study the night sky, they were sitting on the bench, admiring the stars and talking 

about everything. No one knows how happy they were because they had each other, they were 

support of each other and the happiness lived inside them and they had created it themselves. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*full of beans – в приподнятом настороении 

*life is a bowl of cherries – жизнь прекрасна 

*the apple of my eye – что-то очень ценное и дорогое 
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The night sky 

I would like to tell you a story about an amazing night sky. Have you ever looked at the night 

sky? It’s breathtaking, isn’t it? But even there, there is life with its inhabitants, and there also 

happen happiness, quarrels and sorrow. 

A lot of beautiful stars live in the sky. They sleep during the day and at night they wake up 

and go out. All these stars have their small nice houses. Every day they clean their houses and 

decorate them with different pictures made of pieces of asteroids. Many of these stars are real 

craftsmen. They carve amazing figures of these asteroids and make fantastic pictures and charms 

for their houses. But among all these craftsmen there was a top artisan. This small star made such 

brilliant works that nobody could recreate the same. He loved his job very much. It was a plum job* 

for him. This star artisan was called Borislav. His name meant a talented, artistic, kind man who 

tried to do life better. His house looked like a palace inside and outside, and he made it himself. 

Most of all Borislav liked animals, that’s why he had a lot of figures of animals at home and around 

his house. He believed that animals brought fortunate, health and happiness. And every time he 

looked at them, he was in cherry condition*. But there lived small potatoes* in the night sky too. 

They hated Borislav and was envious of his talent. And every time they walked by his house, they 

broke his wonderful figures of animals and then ran away. And what was unusual in this situation, 

that this made not only children (small stars) but also their parents (stars-adults). But don’t be 

surprised, the apple never falls far from its tree*. When Borislav saw it, he was very sad. He spent 

much time creating these figures and he put all his heart in these figures. These figures meant a lot 

for Borislav, they were close friends for him, they gave him power to create and inspire him for new 

ideas. And when these bad, envy stars destroy his figures, Borislav became ill, he could stay in bed 

for one or two weeks. So terrible for him was to lose his charms and friends. But then some weeks 

later he recovered and began to create again. That night Borislav found many interesting pieces of 

asteroids in his garden. He picked them up, went home and began to carve. Borislav carved a 

majestic eagle. He saw a dream the night before where the God said him: “My dear Borislav, don’t 

worry! Those who made evil, this evil will come back to them one day. Bad actions will never bring 

them happiness. Their heart and soul will only become empty day by day. And I give you one 

advice: This night many pieces of asteroids will fall and create from one of them an eagle. This 

eagle will have a great power to protect you and your house from evil and angry stars. And believe 

me, a person with a kind heart like you will be happy without any doubt. Sometimes bad things 

happen in our life to give us power to be stronger but we must not lose our humanity and become 

angry like those stars”. And from that moment Borislav’s life got better. Every time bad stars 

wanted to come to his house, a strong wind scratched their faces, they yelled and ran home. They 

felt under the weather for many days. At last these stars understood that they had behaved very 
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badly. Evil is punishable. And they forgot about Borislav forever. 

Borislav continued to live and create amazing figures. And when there were any holidays, he 

gave his figures to his neighbours and made them happy.  

If your heart and soul are full of kindness and happiness, then any evil will not defeat you. 

And when you present your happiness to others, you double your own happiness. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*a plump job – очень хорошая и желанная работа 

*be in cherry condition – быть в превосходном состоянии 

*small potatoes – мелкие людишки, которые считают себя важнее, чем они есть на самом 

деле 

*the apple never falls far from its tree – яблоко от яблони недалеко падает 
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The king of mice 

Once upon a time there lived a mouse named Tom. He lived very poorly in a small dugout in 

the Mouse Kingdom where very rich mice lived and laughed at Tom. Tom cherry-picked*  his 

cheese crumbs every day. 

One day a big cat stole all the food supplies that the mouse kingdom had. The mice went 

bananas* with hunger. But Tom did not lose his head and decided to go in search of food. He 

walked five miles and found a milk factory where cheese was made. Tom came back and told the 

king about that. Since the situation was critical, the king decided to believe him and sent a squad of 

mice to that place. The mice took as much cheese as they could carry and delivered cheese to the 

Mouse Kingdom. The King rewarded Tom and said: “You helped our Kingdom and I will give a 

crown to you” 

That's how Tom, which was a poor and hungry mouse, became a King. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
*cherry-pick – тщательно что-то перебирать 

*go bananas – сойти с ума; слететь с катушек 
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The anniversary of books 

In the kingdom of books, in the library state, in the city of Paper, there were books.  

The books were different: thick and thin, soft and hard, new and old. The books lived in clean, 

multi-story rack houses, and each had its own address, according to the library catalog. The top 

banana* of the state was an all-powerful wizard, a school librarian. Early in the morning he opened 

the doors of the library for children. Girls and boys came for scientific knowledge, funny and 

instructive stories, fairy tales and poems. And then the librarian would send books on business trips. 

Very often the books came back joyful and happy to tell what stories they told the children and what 

they taught them. But sometimes the books were under the weather, they came tired, sick, with 

frayed and torn pages and then the magician-librarian treated them with paper and glue in the 

library hospital. In general, the books and the magician-librarian worked hard.  

But there were celebrations in the book kingdom. By tradition, every year the books 

celebrated their anniversary. One day I was present at this wonderful celebration. And now I will 

tell you about it. 

I often liked to walk around Paper City. But that day I was struck by the decorations of the 

streets and houses: colorful posters of congratulations, balloons, ribbons, lots of paper sculptures. A 

little magazine ran up to me and said: 

- Hello, dear reader, welcome! You must be here for the anniversary? Then you have a bite of 

the cherry*! 

-Hello, - I replied. - And where is the holiday? 

The little magazine boy took me into the main hall, where the anniversary books were sitting 

at a round table. Among them I was glad to see my old friends: "The Little Humpbacked Horse" by 

P. Ershov, "The Adventure of Cippolino" by G. Rodari, "Buratino" by A. Tolstoy. I heartily 

congratulated the books and asked how they were doing.  

-Oh, young man," said "The Little Humpbacked Horse" - this year I turned 165 years old! 

Over the years millions of people have read me, in my youth I was one of the most readable books! 

Whole generations of kind, brave and honest people grew up on me and my companions. We were 

argued with, consulted, and asked for help in a difficult moment. But lately we are rarely 

remembered. Children spend more and more time on the Internet and playing games. They don’t 

give a fig* about us. And it saddens us a lot, we feel lonely.  

- "Let's not be sad today," smiled the youngest of the anniversary, "Adventure of Cipollino," 

who turned 70, "After all, my hero, a mischievous resourceful onion boy Cipollino, never gave in to 

hardships, so let's follow his example. 

- "I completely agree. Even though I am 85 years old, I am still young at heart, like Pinocchio, 

and I believe that children remember and love us" - added "Pinocchio". 
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- "Of course," I assured her, "because how many editions and translations you had, how many 

famous artists illustrated your pages, how many movies, cartoons, plays and even ballets were 

staged based on your stories! There isn't a boy or a girl here who doesn't know your characters. 

Then they brought a huge cake made of paper, doused with ink and sprinkled with slate. We 

drank tea, ate tasty treats and had a long conversation with the wise and kind books. And we all 

were full of beans*. 

But it was time to say goodbye! I thanked the books for the warm welcome, for a wonderful 

time. The little magazine boy volunteered to see me off. On the way he said to me: "Ah, how good 

of you to come to us! I haven't seen books this happy for a long time. They are proud and do not 

like to complain, but I know that they really miss communication, no matter how old the book is, it 

always has something to say! It has the right word for every person on earth. 

When I came home, I decided to reread all my favorite books and bring my friends to the 

library, because I realized that the best gift for a book is a meeting with a reader! Dear kids and 

adults, take care of your books, visit them more often because "A book is the life of our time as sure 

as God made little green apples*. Everyone needs it – both the elderly and the young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
*a top banana – хозяин положения 

*a bite of the cherry – отличная возможность 

*don’t give a fig – оставаться к чему-либо равнодушным 

*full of beans – быть в приподнятом настроении 

*as sure as God made little green apples – безусловно 
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Poems 

 

A teacher 

My dog, whose name is Freddy, 

Adores to hug his teddy. 

A teddy, named Antonio, 

Is a clever boy. 

He teaches Freddy care, 

And how to be fair, 

And to avoid dishonesty, 

And also nasty fakes and awful sour grapes*! 

 

*sour grapes – лесть, притворное чувство 

 

Apple-polisher 

-My dear friendly Andy, 

What do you think of Sandy? 

-You know, daddy, Sandy, 

My mate from village Vendy. 

Behaves at times dishonestly. 

He tells me about his honesty, 

about his love and respect. 

And then when I give him all what I have: 

my lovely toys and funny drawings, 

and even cakes from early mornings. 

He takes them all and then escapes. 

And then he plays with other mates. 

I feel upset, I want to cry. 

I want to know “why?! Well, why?!” 

But nobody can give me answer. 

-My son, my baby, you should forget this pal. 

I think he’s not your friend at all! 

Such apple-polishers* tell always lie. 

And then make other people cry. 

 

*apple-polisher – подхалим 

 

A dream 

Mike’s always dreamt to make a cake. 

But every time he does, 

It goes pear-shaped*. 

What’s wrong? Who says?! 

And help me please! 

The pie of pear-shaped is great. 

But Mike has dealt with other shapes. 

 

*go pear-shaped – пойти наперекосяк 
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A couch potato 

- Do you know Pato? 

- The boy that’s called “potato”? 

- Yeah, potato-Pato, a couch Pat potato*! 

- Of course, I know Pato, the laziest ever boy! 

 

*a couch potato – лежебока 

 

The Bahamas 

When I see Bahamas,  

I go bananas*. 

These fantastic islands 

Never make me bored. 

Even crazy hippos 

A freak a bit gorillas 

Give me stunning pleasure 

And brilliant impression. 

 

*go bananas – слететь с катушек 
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Сказки 

Секрет счастья 

Давным-давно жил был крошечный серо-голубой ежик. У него не было ни папы, ни 

мамы, у него совсем не было родственников, даже друзей у него не было потому, что никто 

не хотел дружить с таким маленьким странного цвета ежиком. Были даже существа, которые 

смеялись над ним и дразнили его. Но  малыш Остин (так звали ежика) не держал ни на кого 

зла. Он знал, что это не была вина тех животных, которые были такими жестокими, что-то 

несчастливое случилось с ними когда-то и сделало их озлобленными. 

Остин жил в великолепном маленьком домике, который он построил сам из 

разноцветных листьев и палочек. Каждое утро Остин вставал рано, готовил молочную кашу, 

пил зеленый чай с малиновым вареньем, которое он сделал сам из ягод со своего 

собственного ухоженного сада. После завтрака Остин шел в сад и работал там весь день. Он 

любил каждый цветочек, каждую ягодку и каждое деревце, которое он посадил и вырастил. 

Во время работы в саду Остин разговаривал со своими растениями, рассказывал им о своих 

снах, которые ему снились прошлой ночью, смеялся и даже играл с ними в его собственные, 

созданные им самим игры. 

Каждый день он был благодарен Богу за такой потрясающий дом, такой уникальный 

цвет кожи и таких замечательных друзей, которых он создал сам, его растения, которые 

всегда были готовы выслушать его, поиграть с ним, погрустить с ним, и он знал, что они 

никогда не придадут его, не выдадут ни один его секрет. 

Вечером после тяжелого рабочего дня Остин шел домой, ел жареный картофель с 

грибами, читал книги, которые он написал сам и затем медленно засыпал, всегда с улыбкой 

на его лице… 

P.s. Остин – это уникалный ежик который когда-либо встречался мне в жизни. Он 

научил меня жить и радоваться каждому моменту, быть благодарной и счастливой за все, что 

у меня есть. 
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Настоящие Друзья 

Это история случилась очень много лет назад. Я уверена, что многие из вас, кто читают 

эту историю, еще и не жили на этой планете. Это правдивая история о дружбе, о которой вы 

едва ли когда-то слышали. Такая дружба встречается очень редко, но я точно знаю, те, кто ее 

найдут, будут по-настоящему счастливы.  

Был холодный, дождливый вечер и Стэнли, пушистый рыжий лисенок, укутался в 

голубое шерстяное одеяло, которое, между прочим, он связал сам, пил горячий чай с 

вареньем из голубики. Стэнли обожал это варенье. Во-первых, потому, что голубой был его 

любимый цвет, во-вторых, когда он его ел, он был безумно счастлив, такой фантастический 

вкус был у этого варенья! Пушистый лисенок смотрел в окно и размышлял о жизни. Он 

думал, что жизнь была удивительной вещью, которая дарила ему множество разных 

открытий каждый день. Стэнли любил познавать мир. Однажды летним утром, когда он еще 

был совсем маленьким, Стэнли открыл свои глаза и увидел потрясающее голубое небо. Он 

влюбился в этот цвет сразу же. Этот цвет наполнял его радостью и счастьем. Стэнли был 

действительно благодарен природе, что в ней были такие удивительные вещи как голубое 

небо и желтое яркое солнышко, которое согревало его и целовало своими лучами его мягкие 

нежные щечки. Стэнли так же любил изучать ночное небо. Он мог сидеть часами напролет, 

изучая каждую звездочку и завораживающие созвездия. 

Одним осеним вечером после того как Стэнли попил чай со своим любимым 

голубичным вареньем, он пошел на поляну, сел на скамейку, которую он смастерил сам для 

более комфортного изучения звезд и начал смотреть на чудесное ночное небо. Внезапно он 

услышал плач. Лисенок обернулся и увидел маленького кролика. Стэнли помчался к нему, 

чтобы узнать, что случилось. Маленький крольчонок рассказал ему, что он играл с красивой 

бабочкой весь день и не заметил как стемнело, и он потерял дорогу домой. Стэнли успокоил 

маленького кролика, взял его за руку и посадил на скамейку. Стэнли рассказал крольчонку 

много интересных историй о звездах, он рассказал ему, что звезды тоже любили играть друг с 

другом и их самая любимая игра была создавать фигуры. На небе было много 

захватывающих дыхание фигур, и они изучали их с большим удовольствием. Маленький 

крольчонок был так счастлив, что он втретил Стэнли, ему было с ним так уютно и  ему 

хотелось его слушать бесконечно. Но уже было слишком поздно и им нужно было ложиться 

спать. Поэтому Стэнли проводил крольчонка до дома и пообещал ему навестить своего 

нового маленького друга на следующий день, а потом сам отправился домой. 

Той ночью Стэнли засыпал еще счастливее, чем раньше потому, что сейчас у него был 

друг, друг которого он полюбил сразу же. Он был такой беззащитный, и лисенку хотелось 

заботиться о нем и учить его новым, интересным, хорошим вещам. 
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На следующее утро Стэнли навестил кролика и они пошли гулять. Они бегали по 

полям, любовались цветами, деревьями, насекомыми. Стэнли рассказывал крольчонку о 

названиях цветов, о месяцах их цветения. Крольчонок слушал Стэнли очень внимательно и 

понимал, что жизнь прекрасна. Они так же любили ходить на пруд, изучали различные виды 

рыб, смотрели как они играли и много смеялись. Пушистые друзья так же кормили рыб, 

потому что они считали их своими друзьями. К стати, у лисенка и кролика была одна 

замечательная традиция: каждый раз, когда они шли на прогулку, они брали с собой 

горсточку семян и разбрасывали их повсюду, где шли. И спустя какое-то время много 

прекрасных цветов расцветало.  

Однажды весенним утром у Стэнли было день рожденье, и крольчонок вырастил много 

необыкновенных васильков специально для этого случая. Он собрал большую охапку 

васильков и отправился к Стэнли. Кролик постучался в дверь и когда лисенок открыл ее, то 

увидел поле из васильков великолепного голубого цвета. И крольчонок сказал: «С Днем 

Рождения, мой самый любимый лисенок! Ты самое дорогое, что у меня есть. Я люблю тебя 

очень сильно! Только с тобой я понял, какая все-таки удивительная штука жизнь. Только с 

тобой я чувствую себя по-настоящему счастливым и любимым». Они обняли друг друга, и 

сели есть печеный картофель с розмарином и сыром, и пить чай с голубичным вареньем. Это 

было так вкусно, правда! А вечером Стэнли и кролик пошли изучать ночное небо, они сидели 

на скамейке, любовались звездами и говорили обо всем. Никто не знает насколько они были 

счастливы, потому что они были друг у друга, они были поддержкой друг друга, и счастье 

жило внутри них и они создали его сами. 
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Ночное небо 

Мне бы хотелось рассказать вам историю об удивительном ночном небе. Вы когда-

нибудь смотрели на ночное небо? Оно завораживающее, не так ли? Но даже там есть жизнь 

со своими жителями, и там так же случаются счастье, ссоры и печаль. 

Много красивых звезд живут в ночном небе. Они спят в течение дня, а ночью они 

просыпаются и выходят на прогулку. У всех этих звезд есть свои маленькие красивые дома. 

Каждый день они убирают свои дома и украшают их картинами, сделанными из кусочков 

астероидов. Многие из этих звезд настоящие ремесленники. Они вырезают потрясающие 

фигурки из этих астероидов и создают очаровательные картины и амулеты для своих домов. 

Но среди всех этих ремесленников есть самый уникальный мастер. Эта маленькая звездочка 

делала такие великолепные работы, которые никто не мог повторить. Он очень любил свое 

дело. Эта работа была для него очень желанной. Эту звездочку ремесленника звали Борислав. 

Его имя означало талантливый, творческий, добрый «человек», старающийся изменять жизнь 

к лучшему. Его дом выглядел словно дворец снаружи и внутри, и он построил его сам. 

Больше всего Борислав любил животных, вот почему у него дома и вокруг его дома было 

много фигурок животных. Он считал, что животные приносят удачу, здоровье и счастье. И 

каждый раз, когда он на них смотрел, он был в приподнятом настроении. Но в ночном небе 

также жили неприятные личности. Они ненавидели Борислава и завидовали его таланту. И 

каждый раз, когда они проходили возле его дома, они ломали красивые фигурки животных и 

убегали. И что самое необычное в этой ситуации, что это делали не только дети (маленькие 

звезды), но и их родители (взрослые звезды). Но это и неудивительно, яблоко от яблони 

недалеко падает. Когда Борислав видел это, он становился очень печальным. Он тратил много 

времени на создание этих фигурок и вкладывал всю свою душу в них. Эти фигурки очень 

много значили для Борислава, они были его близкими друзьями, они давали ему силу творить 

и вдохновляли его на новые идеи. И когда эти плохие, завистливые звезды разрушали его 

фигурки, Борислав заболевал. Он мог пробыть в постели неделю, а то и две. Настолько 

ужасно было для него терять его амулеты и друзей. Но спустя несколько недель он 

поправился и начал творить снова. В ту ночь Борислав нашел много интересных кусочков 

астероидов в своем саду. Он их собрал, пошел домой и начал вырезать. Борислав вырезал 

величественного орла. Предыдущей ночью он увидел сон, где Бог сказал ему: “Мой дорогой 

Борислав, не переживай! Те, кто сделал зло, это зло к ним обязательно вернется однажды. 

Плохие поступки никогда не принесут им счастья. Их сердце и душа будут только 

опустошаться изо дня в день. В эту ночь много кусочков астероидов упадут и создай из 

одного из них орла. Этот орел будет наделен огромной силой, чтобы защищать тебя и твой 

дом от зла и злых звезд. И поверь мне, человек с добрым сердцем как у тебя будет 
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обязательно счастливым. Иногда плохие вещи случаются в нашей жизни, чтобы дать нам 

силу быть сильнее, но мы не должны терять нашей человечности и становиться злыми как те 

звезды”. И с того момента жизнь Борислава наладилась. Всякий раз, когда плохие звезды 

хотели подойти к его дому, сильный ветер царапал их лица, они кричали и убегали домой. 

Потом они долго болели. Наконец эти звезды поняли, что вели себя очень плохо. Зло 

наказуемо. И они забыли о Бориславе навсегда. 

Борислав жил и создавал потрясающие фигурки. И когда наступали какие-то праздники, 

он дарил свои фигурки соседям и делал их счастливыми. 

Если ваши сердце и душа наполнены добротой и счастьем, то никакое зло не победит 

вас. И когда вы дарите ваше счастье другим, то вашего собственного счастья становится 

вдвое больше. 
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Король мышей 

Давным-давно жил мышонок по имени Том. Он жил очень бедно в маленькой землянке 

в Мышином королевстве, где жили очень богатые мыши и смеялись над Томом. Том 

тщательно перебирал последние крошки сыра каждый день.  

Однажды большая кошка украла все запасы еды, которые были в мышином 

королевстве. Мыши сошли с ума от  голода. Но Том не растерялся и решил отправиться на 

поиски еды. Он прошел пять миль и нашел молочную фабрику, где производили сыр. Том 

вернулся и рассказал об этом королю. Поскольку ситуация была критической, король решил 

поверить ему и послал туда отряд мышей. Мыши взяли столько сыра, сколько могли унести, 

и доставили сыр в Мышиное королевство. Король наградил Тома и сказал: “Ты помог 

нашему Королевству, и я дам тебе корону”. 

 Вот так Том, который был бедной и голодной мышью, стал Королем. 
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Юбилей книг 

В книжном царстве, в библиотечном государстве, в городе Бумажном жили-были книги.  

Книги были разные: толстые и тонкие, мягкие и твердые, новые, старые. Жили книги в 

чистых многоэтажных домах-стеллажах, и у каждой был собственный адрес, согласно 

библиотечному каталогу. Главой государства был всемогущий маг – школьный библиотекарь. 

Рано утром он открывал двери библиотечной страны для детей. Девочки и мальчики 

приходили за научными знаниями, веселыми и поучительными историями, сказками, 

стихами. И тогда библиотекарь отправлял книги в командировки. Очень часто книги 

возвращались радостными и с удовольствием рассказывали о том, какие истории они 

поведали детям, чему их научили. Но иногда книги  приходили недомогающие, усталые, 

больные, с потрепанными и рваными страницами и тогда маг-библиотекарь лечил их с 

помощью бумаги и клея в библиотечной больнице. В общем, работали книги и маг-

библиотекарь не покладая рук.  

Но бывали в книжном царстве и торжества. По традиции каждый год книги справляли 

свой юбилей. Однажды мне довелось присутствовать на этом чудесном празднике. И сейчас я 

вам об этом расскажу. 

Я часто любил гулять по Бумажному городу. Но в тот день меня поразили украшения 

улиц и домов: красочные плакаты с поздравлениями, шарики, ленточки, множество 

бумажных скульптур. Ко мне подбежал маленький журнальчик и сказал: 

- Здравствуй, дорогой читатель, добро пожаловать! Ты, наверное, пришел на юбилей? 

Тогда у тебя есть отличная возможность. 

-Здравствуй, - ответил я,- а где проходит праздник? 

Малыш-журнальчик проводил меня в главный зал, где за круглым столом сидели 

книжки-юбиляры. Среди них я рад был увидеть своих любимых старых друзей: «Конек-

горбунок» П.Ершова, «Приключение Чипполино» Дж.Родари, «Буратино» Толстого А.Н.  От 

всей души я поздравил книги и спросил, как им живется.  

-Ох, молодой человек, - сказала «Конек-горбунок» - в этом году мне исполнилось 165 

лет! За эти годы меня прочитали миллионы людей, в моей молодости я была одна из самых 

читаемых книг! На мне и моих товарищах выросли целые поколения добрых, смелых и 

честных людей. С нами спорили, советовались, в трудную минуту обращались за помощью. 

Но в последнее время о нас редко вспоминают. Дети все чаще проводят время в интернете, за 

играми. Они не обращают на нас никакого внимания. И нас это сильно огорчает, мы 

чувствуем себя одиноко.  

- «Не будем сегодня грустить, - улыбнулась самая молодая из юбиляров «Приключение 

Чиполлино»,  которой исполнилось 70 лет, - «Ведь мой герой озорной  находчивый 
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мальчишка-луковица Чиполлино никогда не пасовал перед трудностями, так давайте 

последуем его примеру». 

- «Полностью согласна. Мне хоть и 85 лет, но в душе я по-прежнему молода,  как 

Буратино и верю, что дети нас помнят и любят» - добавила «Буратино». 

- «Конечно, - заверил я – ведь сколько изданий и переводов у вас было, сколько 

известных художников иллюстрировали ваши страницы, сколько кинофильмов, 

мультфильмов, спектаклей и даже балетов было поставлено по мотивам ваших сюжетов! Не 

найдется у нас ни одного мальчишки или девчонки, которые бы не знали ваших героев». 

Тут принесли огромный торт из бумаги, облитый чернилами и посыпанный грифелем. 

Мы пили чай, ели вкусное угощение и долго беседовали с мудрыми и добрыми книгами. Мы 

были очень счастливы. 

Но пришла пора прощаться! Я поблагодарил книги за теплый прием, за прекрасно 

проведенное время. Малыш-журнальчик вызвался меня проводить. По дороге он мне сказал: 

«Ах, как хорошо, что ты к нам пришел! Я уже давно не видел книг такими счастливыми. Они 

горды и не любят жаловаться, но я-то знаю, что им очень не хватает общения, ведь как бы ни 

стара была книга, ей всегда есть что рассказать! Для каждого человека на Земле найдет она 

нужное верное слово». 

Когда я вернулся домой, я решил перечитать все любимые книги и привести в 

библиотеку своих друзей, потому что я понял, что самый лучший подарок для книги – 

встреча с читателем! Дорогие ребята и взрослые, берегите книги, чаще приходите к ним в 

гости, ведь «Книга, безусловно, есть жизнь нашего времени. В ней все нуждаются – и старые, 

и молодые». 
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Стихотворения 

 

Учитель 

Мой пес, чье имя Фредди,  

Не может жить без тедди, 

Плюшевого мишки по имени Антон. 

Антошка мишка умный. 

Он обучает песика заботе, справедливости, 

Подальше быть от лживости, 

Фальши избегать и завести не знать! 

 
Подхалим 

- Дорогой мой, милый Энди, 

Что ты думаешь о Сэнди? 

- Знаешь, папочка, что Сэнди, 

Друг мой из деревни Вэнди, 

Порой нечестно поступает, 

Он мне о честности вещает, 

Об уважении, любви. 

И вдруг, когда все получает: 

Игрушки славные мои, 

Мои забавные рисунки 

Пирожные, что только из печи. 

Он все мгновенно забирает 

И так же быстро исчезает. 

А позже вижу, как играет 

Уже с другими он детьми. 

И мне так грустно, так обидно, 

Хочу узнать я почему?! 

Кто мне ответит, не пойму. 

- Сынок, малыш мой, ты забудь 

Об этом мальчике отнюдь! 

Такие люди подхалимы, 

Красиво песни нам поют, 

Чтоб получить, о чем мечтают, 

А их друзья потом страдают. 

 
Мечта 

Мечтал наш Майк испечь пирог, 

Тот, все никак не удавался. 

Но что не так? Кто скажет мне?! 

О помощи просить пытался. 

Хотел пирог он в виде груши, 

Но не груши той, что рушит. 
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Лежебока 

- А слышал ты о Пэйто? 

- О мальчике “potato”? 

Картофельном мальчишке, диванном короле? 

- Ну да, тот самый малый, 

Лежебока небывалый! 

- Он известен всем на свете как диванный генерал! 

 
Багамы 

Увидел я Багамы. 

Вкусил я плод банана. 

И этот чудо остров свел меня с ума! 

Причудливые хиппо, 

Со странностью гориллы, 

Но дарят столько радости, 

Что кругом голова! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


